

DIRECTOR: VALENTÍN ESTEBAN REOLLO

Banda de Música de Talavera (Toledo)

La Banda Municipal de Música de Talavera de la Reina fue creada hacia el año 1909 y reorganizada en el año 1925 con el nombramiento como Director de D. Emilio Cebrián Ruiz, con la que obtuvo el primer lugar en el concurso de bandas Civiles celebrado en Toledo, a donde la Banda Municipal de Talavera de la Reina acudía con frecuencia a celebrar conciertos al Teatro de Rojas. Al maestro Cebrián le sucedieron los maestros Dámaso Torres, José Simón, Rafael Iglesias España.

Entre otros muchos premios obtenidos por la Banda Municipal de Talavera, uno de los más destacados es el primer lugar en el Certamen Nacional de Bandas celebrado en la localidad castellanoleonesa de Valladolid.

La Banda de Música participa en tantos encuentros como certámenes que se le solicitan, así como en intercambios culturales con otras provincias, como por ejemplo, Madrid, Avi-

la, Cáceres, Cuenca, etc. Dentro de la "Ciudad de la Cerámica" desarrolla una amplia labor cultural, teniendo ya como arraigados los conciertos de Navidad, el Concierto de Santa Cecilia, el Concierto de Primavera, todos ellos realizados tanto en el Teatro Victoria como en el Teatro Palenque, así como los ya tradicionales "Conciertos de Verano" que se desarrollan al aire libre en el templete de los Jardines del Prado.

También es muy apreciada su participación en las jornadas culturales de los distintos barrios talaveranos, así como de diversas asociaciones culturales y vecinales de nuestra localidad.

En la actualidad la Banda está compuesta por 60 miembros y desde el año 2004, dispone de un Taller de Educandos que ya es la cantera de futuros músicos y del cual varios componentes ya se han integrado a la Banda de Música.

PROGRAMA:

FEDERBAND
Pasodoble (Ferrer Ferran)
WEST SIDE STORY
Selección (Leonard Bernstein)
HISPÁNICO
Pasodoble Sinfónico (Nuno Osório)

Director:
Valentín Esteban Reollo



CURRICULUMS

Los Directores:

FRANCISCO AGUADO MARTÍ
BANDA DE MÚSICA DE GETAFE

Nace en Picassent (Valencia). Inició sus estudios musicales en la Sociedad Artístico Musical y posteriormente en el Conservatorio Superior de Música de Valencia. Al finalizar éstos estudios se traslada a Madrid, donde amplía su formación musical en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid (RCSMM).

Durante años ha sido profesor de clarinete en el Conservatorio Superior de Música de Oscar Esplá, de Alicante.

En 1983, a iniciativa del Ayuntamiento de Getafe, organiza el proyecto musical de dicha ciudad, formando la Banda de Música, La Escuela Municipal y la Joven Orquesta.

MIGUEL FERRER GRANELL
A.I.M. GINER DE LLAURÍ

Nace en Corbera (Valencia). Desde muy joven comienza sus estudios musicales en el Ateneo Musical La Lira de la misma localidad. Estudia trompeta en los conservatorios de Cullera, Carcaixent y Valencia.

Ha estudiado dirección de banda con el profesor José Rafael Pascual-Vilaplana y ha ampliado su formación en esta disciplina de la mano de profesores como Johan de Meij, Henrie Adams, Jan Cober, Francisco Navarro, Rafael Sanz, Thomas Doss y Alex Schillings. Actualmente es profesor de Lenguaje Musical y Percusión en la Escuela de Música La Clave de Valencia. Desde 2005 es maestro y director titular de la Banda del A.I.M. Giner de Llauri (Valencia), de la Banda joven de la misma localidad y de la Rondalla de Pedreguer (Alicante)

VALENTÍN ESTEBAN REOLLO
BANDA DE MÚSICA DE TALAVERA

Nace en Escalona (Toledo), comienza sus estudios de solfeo e instrumento (Bombardino) con el maestro y director de la banda de música de Escalona: Don Valentín Reollo Aguilar.

En 1967 obtiene por oposición plaza de música de primera clase Bombardino solista en la Armada. Ha realizado numerosos conciertos en auditorios extranjeros y nacionales (Auditorio Nacional y Auditorio Villa de Madrid, Teatro Monumental, etc). Ha participado en varios festivales nacionales e internacionales (Bélgica, Alemania, Francia, Polonia y Luxemburgo). Se encuentra en posesión de varias condecoraciones españolas.

En la actualidad es director de la Banda de Música del Exmo. Ayuntamiento de Talavera, desde 1997.



Banda de Música de Talavera de la Reina



XVII

FESTIVAL DE BANDAS DE MÚSICA

Salvador Ruiz de Luna

SÁBADO
1
JULIO
2017

BANDA DE MÚSICA
DE GETAFE (MADRID)

ATENEO INSTRUCTIVO MUSICAL
GINER DE LLAURÍ (VALENCIA)

BANDA DE MÚSICA DE
TALAVERA DE LA REINA

PLAZA DEL LAUREL, 21:30h
JARDINES DEL PRADO
TALAVERA DE LA REINA

Concentración a las 20:00h en la Plaza del Pan de las bandas participantes y pasacalles hasta la PLAZA DEL LAUREL por distintos puntos de la ciudad.



Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina



ORGANISMO AUTÓNOMO LOCAL DE CULTURA
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE TALAVERA DE LA REINA



DIPUTACIÓN DE
TOLEDO



COLABORA:

Saluda del Alcalde



cional, el entorno acogedor de la Plaza del Laurel vuelve a convertirse en centro de reunión de los amantes de la música, melómanos, apasionados de la cultura y también del ocio y la diversión para amenizar y complementar la oferta cultural de Talavera.

de todo el país y que tras 17 años sigue haciendo posible que los talaveranos disfruten de esta inmejorable oferta cultural para las noches de verano.

A todos los talaveranos y visitantes les animo a acudir de esta cita con la música en los Jardines del Prado para que disfruten con las interpretaciones de nuestra Banda de música, junto con la Banda música de Getafe y a la Banda de música de Llaurí (Valencia).

JAIME RAMOS TORRES
ALCALDE DE TALAVERA DE LA REINA



Excmo. Ayuntamiento
de Talavera de la Reina

Como talaverano espero cada año esta cita con la música para disfrutar con la interpretación y puesta en escena de las composiciones de afamados músicos, famosos autores, y no menos reconocidas bandas, que ofrecen al público asistentes una inmejorable oferta cultural y de ocio para las noches talaveranas.

Todo ello gracias a la Banda de Música cuyo trabajo y compromiso de todos sus miembros hacen posible que Talavera sea foco de interés y punto de atención de las Bandas musicales

Talavera tiene la satisfacción de dar la bienvenida, un año más, a los integrantes de las bandas de música que llegan a nuestra ciudad para participar en una nueva edición del Festival Nacional de Bandas de Música Salvador Ruiz de Luna, que nuevamente llenará de música, de armonía, y de ritmo en el entorno inmejorable de nuestros queridos Jardines del Prado.

Gracias a la participación de las bandas de música que llegan a Talavera procedentes de diversos puntos de la geografía na-

CONCENTRACIÓN EN PLAZA DEL PAN HASTA LA PLAZA DEL LAUREL

Mapa del Recorrido



Banda de Música de Getafe (Madrid)

La Banda de Música de Getafe hace su presentación en mayo de 1984 con motivo de las fiestas patronales de nuestra ciudad.

Desde sus inicios su director D. Francisco Aguado Martí conjuntó a aficionados vecinos de Getafe, venidos desde sus pueblos, con jóvenes educandos que iban surgiendo de la recién creada escuela de música. Hoy en día, Getafe dispone de un Conservatorio Profesional además de la Escuela Municipal de Música.

Su actividad fundamental se centra en fomentar y difundir la música en Getafe, cuyo ayuntamiento presta una ayuda imprescindible, dando solemnidad a los distintos acontecimientos oficiales y sociales que se producen, conciertos en fiestas, barrios, casas regionales, universidad... así como la creación, desde nuestra organización de ciclos de conciertos en primavera, fiestas, Santa Cecilia dónde disfrutar de nuestra música así como de las distintas bandas que nos acompañan.

Actualmente, y desde su inauguración,

centra sus actuaciones en el teatro Federico García Lorca de Getafe sin olvidarnos de los demás escenarios, así como los distintos conciertos que hace fuera de la localidad.

La Banda de Música de Getafe ha participado en distintos Certámenes Nacionales, Campo de Criptana, Leganés y en el 2008 asistimos al II Certamen Internacional "Vila de la Senia" (Tarragona) quedando en tercer lugar.

Actuó en el V ciclo de Conciertos que organizó R.N.E. en el Palau de la Música de Valencia con la grabación de un CD del evento con el sello RTVE.

En 2009 participó con brillantez en el Certamen Internacional de Bandas de Música de Valencia y en el World Music Contest de Kerkrade. Entre las actuaciones reseñables de los últimos años, cabe destacar el mano a mano junto con la Filarmónica Beethoven en Campo de Criptana (2013), y la participación en el MidEurope Shladming Festival, en Austria (2014). En diciembre de 2016, la agrupación obtuvo el segundo premio en el 43º Certamen en Vila d'Altea.

A.I.M. Giner de Llaurí (Valencia)

El Ateneo Instructivo Musical "Giner" de Llaurí, fue fundado el 30 de julio de 1928, por José Grau Rama, escritor y periodista de la localidad.

La primera Directiva estuvo presidida por Don Celestino Martell Hernández y como secretario Don José Grau Rama.

La bandera fue bendecida por Don Gaspar Ferrer el 4 de agosto de 1928, bordada en oro y seda sobre fondo rojo, y con la dirección experta de Sor María Salomé de la Cruz.

El primer director que tuvo la banda fue Don Vicente Navarro Messeguer, maestro de la localidad vecina de Sueca y discípulo del inolvidable Maestro Serrano y actualmente dirigida por Don Miguel Ferrer Granell.

Los principales éxitos de la banda empiezan en el año 1934, el 17 de marzo, cuando la banda obtiene en Valencia el 1er premio en pasodobles, repitiendo éxito muchos años después, en 1988.

En 1951 dirigida por D. Ricardo Martí

obtiene el 1er premio en el Certamen de Xàtiva. En 1952, 1er premio en el Certamen de Cullera. En 1953 y 1954, 2º premio en el Certamen de Cullera. En 1954, 1er premio en el Certamen de Carcaixent, dirigidos estos últimos años por Don Virgilio Beltrán.

En las décadas de los 80 y 90 participa en numerosos festivales provinciales, nacionales e internacionales, destacando en 1989 el de la población portuguesa de Gaia por el magnífico éxito conseguido, dirigidos esta vez por D. José Manuel Palau.

El último premio destacable se obtiene en el Certamen Internacional de Bandas de Música "Ciudad de Valencia", en el año 2000, obteniendo el tercer premio de la Sección Tercera, dirigidos por Don José Falcó.

Actualmente el Ateneo tiene 284 socios, siendo su presidente desde 1997 Don Francisco Pérez Sanchis. La banda está formada por 50 músicos, siendo su director Don Miguel Ferrer Granell desde diciembre de 2004

PROGRAMA:

LA CORTE DEL FARAÓN
Pasodoble (V.Lleó)
OBERTURA FESTIVA
(D. Shostakovich)
ESPAÑA
(E. Chabrier)
HUAPANGO
(J.P. Moncayo)

Director:
Francisco Aguado Martí.



PROGRAMA:

LLAURI
Pasodoble (Miguel Villar)
TRIPS
Poema Sinfónico (Oscar Navarro)
CABEZA COMPOSTIZO
Fantasia Española (Ferrer Ferran)

Director:
Miguel Ferrer Granell.

